

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa karakteristik dari penyiar podcast Rintik Sedu dan Persepsi Pendengar adalah :

1. Karakteristik Penyiar Podcast Rintik Sedu

Karakteristik penyiar podcast Rintik Sedu yang terdiri dari kredibilitas, atraksi, dan kekuasaan. Dalam kredibilitas terbagi menjadi dinamisme, sosialitas, koorientasi, dan karisma. Dalam podcast Rintik Sedu, Tsana selalu menyampaikan isi podcast nya dengan penuh semangat, ekspresi yang menyenangkan dengan ciri khas suara serta intonasi yang menenangkan. Sebagai penyiar Tsana menggunakan cara penyampaian dan bahasa yang dekat dengan audience, sehingga audience merasa seperti teman dekat penyiar. Dalam segi koorientasi dimana terdapat nilai – nilai yang dimiliki penyiar sama dengan yang dimiliki audience. Seperti isi podcast di setiap episode, ketertarikan dalam dunia menulis. Menurut narasumber penyiar memiliki suara yang nyaman di telinga, bahasa yang sangat milenial mengikuti zaman serta modern sehingga pesan yang disampaikan itu sampai kepada pendengar. Podcast Rintik Sedu tentunya memiliki penyiar yang memiliki daya tarik cukup kuat. Selain cantik dan berhijab, Tsana dinilai sangat pintar dan suka membaca buku, oleh karena itu pemilihan kata yang digunakan sangat mudah dimengerti dan diserap oleh para

audience. Tsana memiliki kekuasaan atas setiap episode yang akan ia siarkan sesuai dengan keinginannya, atau pilihan dari sekian banyak cerita audience yang dikirimkan melalui email.

2. Persepsi Pendengar

Berdasarkan karakteristik siaran, dapat disimpulkan bahwa persepsi pendengar dari Rintik Sedu Podcast menghasilkan persepsian yang cenderung positif. Sesuai dengan formulasi masalah dan fokus penelitian, hasil penelitian adalah sebagai berikut:

Pendengar yang baru untuk podcast Rintik Sedu dari informasi teman atau sumber lain seperti Instagram dan Tiktok, melihat podcast ini cukup baik. Hal ini karena apa yang mereka dengar cocok dengan apa yang sedang mereka rasakan. Sebelum podcast dibuat, mereka yang sudah tahu tulisan Rintik Sedu memiliki kesan yang sangat menguntungkan dari itu karena mereka sudah mengenal dengan topik utama yang dia tunjukkan, yang membantu mereka lebih memahami pesan dari rilis mingguan setiap episode. Selain itu, pendengar percaya bahwa podcast Rintik Sedu menawarkan berbagai pesan dan makna positif bagi mereka, berfungsi sebagai inspirasi dan pengetahuan. Podcast Rintik Sedu umumnya memberikan kesan positif kepada para pendengar. Hal ini berkaitan juga dengan beberapa kesamaan, seperti pengalaman dan perasaan emosi. Persamaan emosional menyebabkan pendengar senang dalam apa yang mereka dengar. Hal Ini mendorong mereka untuk terus mendengarkan dan setia menunggu episode terbaru setiapminggunya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan di atas, maka terdapat beberapa saran yang dapat menjadi pertimbangan untuk lebih baik kedepannya.

1. Saran Teoritis

Podcast Rintik Sedu bisa membuat inovasi baru seperti mengundang langsung para penggemar yang ingin bercerita di podcastnya, karena hal tersebut dapat menciptakan suasana dan warna baru untuk Podcast Rintik Sedu.

Saran untuk para pendengar sebaiknya mendengarkan Podcast Rintik Sedu langsung melalui platform Spotify, selain isi podcast lebih lengkap, secara tidak langsung juga dapat mendukung Podcast Rintik Sedu untuk tetap eksis dalam kategori Podcast di Spotify.

2. Saran Praktis

Peneliti berharap peneliti selanjutnya memiliki lebih banyak referensi terkait media podcast, dan dapat meneliti dengan jangkauan yang lebih luas